
令和２年５月２０日 

井波中学校育友会 会員の皆様 
井波中学校育友会 

会長 島田 優平 

 
令和２年度 井波中学校育友会総会書面審議における承認について（お知らせ） 

 

日頃から、育友会の活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。 
さて、書面審議となりました令和２年度総会におきまして、会員の皆様から書面により

回答を得て、下記の通り承認されましたので通知申し上げます。 

 

記 

 

＜集計結果 5/15時点＞ 

・井波中学校育友会会則の変更           ⇒承認する【１４０/１４２】 

・令和元年度事業報告並びに決算報告        ⇒承認する【１４０/１４２】 

・令和２年度会長及び役員（案）          ⇒承認する【１４０/１４２】 

・令和２年度活動方針（案）と事業計画（案）   

並びに予算（案）                ⇒承認する【１３９/１４２】 

                          

＜いただいたご意見と会長からの返信＞ 

・会則に変更があったとのことですが、どこが変更なのか分からないので、新旧を添付
（または記載）してあったほうが分かりやすかったと思う。（同様１通） 
 → おっしゃる通りです。変更になった点は２点あります。１点目は、「生活委員会」   

  と「教養委員会」の２委員会を統合し、「生活教養委員会」の１委員会としたことで
す。２点目は、役員のうち「書記」と「会計」の２役員を統合し、「書記会計」の１
役員としたことです。２点とも、会員数減少に伴い、業務の効率化を図るために行
います。 

 
・活動方針の語尾が「誰一人取り残さない！」となっていますが、「取り残す」という言
葉に違和感を感じました。子供に対して「取る」とか「残す」とかという表現を使うの
はあまりよくないように思います。逆の発想で、「全員」とか「みんな」とか、もう少
し優しい表現にして、聞いたとき明るい気持ちになることができるような活動方針に
しては、いかがでしょうか。 

 → ありがとうございます。昨年、南砺市は「SDGｓ未来都市」に選定されました。
SDGｓ（持続可能な開発目標）とは、「誰一人取り残さない」をテーマに、健康、福
祉、教育等の１７分野にわたって、２０３０年までに達成すべき課題と具体的な目
標を定めた世界共通のキーワードです。育友会では「誰一人取り残すことなく、全
生徒の心身をたくましく育てる」ことができるよう、９のゴールを目指して活動し
たいと思います。ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。  

                                          

【事務担当】 

                         南砺市立井波中学校 

                          担当 森田 康寛 

                          TEL ８２－０２２５ 



令和２年５月２０日 

井波中学校部活動育成会 会員の皆様 

井波中学校部活動育成会 

会長 野村 昌浩 

 

令和２年度 井波中学校部活動育成会総会書面審議における承認について（お知らせ） 

 

日頃から、部活動育成会の活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。 

さて、書面審議となりました令和２年度総会におきまして、会員の皆様から書面により

回答を得て、下記の通り承認されましたので通知申し上げます。 

  

 

記 

 

＜集計結果 5/15時点＞ 

・令和元年度活動報告並びに決算報告        ⇒承認する【128/128】 

・令和２年度活動方針（案）と事業計画（案）   

並びに予算（案）                ⇒承認する【128/128】 

 

 

＜いただいたご意見＞ 

意見はありませんでした。 

                         

【事務担当】 

                         南砺市立井波中学校 

                          担当 吉江 彰 

                          TEL ８２－０２２５ 

 


